

José Ahal Lores y Herminio Rial compitieron en la categoría de minusválidos

CÉSAR TOIMH

La prueba se disputó en la avenida del Mar de Caranza

## Rioseco, del Ría, vencedor de la carrera de San Julián

Esteban Rioseco, del Ría de Ferrol, fue el vencedor de la undécima edición de la carrera popular de San Julián, disputada en la mañana de ayer en la Avenida del Mar de Caranza. Rioseco cubrió los casi diez kilómetros del recorrido en un tiempo de 31.11. La segunda posición fue para el minusválido en silla de ruedas José Manuel Abal Lores, mientras que en tercera posición entró Víctor Sande Charlón.

FERROL

Redacción

La carrera estuvo igualada en sus primeros kilómetros, con un severo marcaje entre Rioseco y Sande. Sin embargo, Esteban Rioseco se fue en el último kilómetro y entró en la meta en solitario, con 34 segundo de ventaja sobre Víctor Sande.

Por lo que se refiere a la clasificación por categorías, los primeros clasificados fueron los siguientes atletas:

En seniors masculinos, Víctor Sande, Ría, con 31.45, Fer-

nando Macedo, independiente, 32.04 y Eleuterio Couceiro, independiente, 32.06.

En categoría femenina sólo García Jalón, del Ría, entró en meta con un tiempo de 37.22.

Ya en juniors, la primera posición fue para Esteban Rioseco, del Ría, con 31.11; seguido por Rubén Pereira, Ría, con 32.06 y David Castro, independiente, con 33.18.

En promesa masculinos sólo entró en meta un participante, Luis Otero, del Ría, con un tiempo de 37.24. En categoría femenina también hubo una sola participante, María Luz

Cercido, del Belelle, con un tiempo de 53.01.

La primera posición en veteranos fue para José Sainz, independiente, con un tiempo de 35.48; la segunda plaza fue para Alberto Calvo, del Ría, con 37.23 y la tercera plaza fue para Guillermo Pérez, independiente, con 38.15. En veteranas sólo una atleta llegó a la meta. Elvira Tresguerras, independiente, con un tiempo de 57.38.

## Minusválidos

Por último, en minusválidos en silla de ruedas, la primera posición fue para José Abal Lores, con 31.16; seguido por Herminio Rial, del 32.51; ambos, atletas del Minusatle de Ferrol

Entraron en la línea de meta treinta y nueve corredores, ya que hubo varios atletas que se retiraron antes de llegar al final de la prueba.

## Un centenar de jóvenes atletas

Con anterioridad a la prueba para los seniors y promesas, se disputó una carrera para las categorías de base, con un recorrido de tres kilómetros. La prueba contó con un centenar de participantes a pesar de la adversa climatología de los últimos días.

Los tres primeros puestos en la general fueron ocupados por tres cadetes, Carlos Leonardo García, Óscar Couce Senra, ambos del Atletismo Narón, mientras que la tercera posición fue para José Loundo Hermida, del Ría de Ferrol.

Por lo que se refiere a la clasificación por categoría los primeros clasificados fueron los siguientes:

Benjamines: En féminas, Rebeca Castiñeira, Sera García Ramos y Eva Ferreiro Calvo. En benjamines masculinos, Nicolás Neira Cabado, Javier Seoane Soto, Pablo García Ramos y Jorge Cendán Tojeiro.

Alevines: En féminas, Belén Nieto, Tania

Couce. Angela Teijeiro, Sandra Ocampo y Cristina Casal. En categoría masculina, Adrián Casal, Juan López, Manuel Muñiz, Julián Aneiros y Braulio Vázquez.

Infantiles: En categoría femenina, Eva Castro, Deborah Sedes, Gloria Teijeiro, Vanesa Lago y Beatriz López Calaza. En categoría masculina, Himar Beltrán, Yago Castiñeira, Roberto Cendán, Jorge Tenreiro e Isaac Lourido Hermida.

Cadetes: En féminas ganó Purificación Ceballos, seguida por Dolores López, Mónica Martínez, Amparó Ferreira, Mónica Tizón, Lourdes Freire, Cristina López, Laura Pérez, Antia Hevia, Carolina Vidal, Silvia Chamorro y Victoria Boado. En hombres, Carlos Leonardo, Oscar Couce, José Lourido, Oscar Espiñeira, José Caaveiro, Sergio Mojón, Mauro Sanín, Daniel Mosquera, Fernando Fernández, Alvaro Teijeiro y Carlos Alonso, entre otros.